

11.05 h a 12.10 h

Humanidades

# Los Estados Unidos y la guerra de Cuba

A casi cien años vista, parece inconcebible la actitud con la que el Gobierno de España afrontó en su día la implicación norteamericana en la guerra de Cuba. Acostumbrados como estamos a verla a través de sus desastrosas consecuencias, no nos cabe en la cabeza cómo nadie pudo pensar por un momento en combatir a la poderosa Federación norteamericana. Olvidamos lo retórica que era, moral y políticamente, la mentalidad de la vieja España. Olvidamos que la Norteamérica de finales del siglo XIX aún recordaba a aquella otra Norteamérica: la inicial. La formada por unos estados comerciales en el Este con difícil contacto con la vasta tierra salvaje llena de peligros y desafíos que se extendía al Oeste.

Recordemos que en 1898 aún no habían transcurrido treinta años del final de la Guerra de Secesión.



Soldados independentistas en la guerra de Cuba.

5

MARTES

08.45 h

## That's English

Módulo 8.  
Repaso BBC.

11.05 h

## Reflejos de la historia: "Guerra de Cuba. Los Estados Unidos se estrenan como potencia"

La guerra hispano-norteamericana del 98 marca el comienzo de la política intervencionista de los Estados Unidos de América.

11.20 h

## Taller de fotografía

Dedicamos a los filtros el último capítulo de la serie.

11.30 h

## Acercarse a la música: *La Sinfonía (II)*

Forma de primer movimiento: Tema y motivo. Exposición y desarrollo en una gran forma orquestal. Primer movimiento de la 4.ª Sinfonía de G. Mahler.

11.55 h

## Agenda cultural